

27 ago 2022 - 11:51 a. m.

La ONU no llegó a un acuerdo para proteger la vida marina. ¿Qué viene?

La quinta ronda de discusiones de la ONU para la protección de la biodiversidad marina no logró completar un acuerdo. A menos que se convoque a una sesión extraordinaria, las discusiones se reanudarán hasta el próximo año, algo que preocupa a los expertos.



1



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Cada década, desde 1958, las temperaturas en los océanos han sido más cálidas que la anterior.

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

La quinta ronda de discusiones de la ONU, con la que se buscaba llegar a un acuerdo para proteger la **biodiversidad marina**, culminó este sábado luego de dos semanas de intensos debates en **Nueva York**, pero sin ningún acuerdo sobre cómo compartir los beneficios de la **vida marina**, establecer **áreas protegidas** o prevenir la actividad humana en alta mar.

Rena Lee, embajadora de los océanos de la ONU, señaló que “aunque hicimos un progreso excelente, todavía necesitamos un poco más de tiempo para avanzar hacia la línea de meta”. Entre las discusiones que más han retrasado el acuerdo son el proceso para crear las **áreas protegidas** y evaluaciones de impacto ambiental, sin embargo, algunos expertos han mencionado que el acuerdo no se logró por otros motivos. **(Lea: Por primera vez, sabemos que los familiares de Moby Dick viven en el Caribe colombiano)**

Hace dos días Greenpeace advirtió que las discusiones estaban a punto de fracasar porque los países de la High Ambition Coalition y otros como Estados Unidos y Canadá priorizaron las ganancias hipotéticas de los recursos genéticos marinos sobre la protección de los océanos.

La High Ambition Coalition es un grupo de más de 100 países que busca un acuerdo mundial por la naturaleza con el que se logre proteger al menos el 30 % de los **océanos** y el 30 % de la tierra para 2030.

Laura Meller, integrante de la campaña Protect the Oceans de **Greenpeace**, señaló que “si bien se han hecho progresos, particularmente en los santuarios oceánicos, los miembros de la High Ambition Coalition y países como EE. UU. se han movido con demasiada lentitud a pesar de sus compromisos” **(Lea:**

han movido con demasiada lentitud, a pesar de sus compromisos. (Lea:

Minambiente exigirá licencia ambiental para Canal del Dique)

Según Meller, algunos grupos como las islas del Pacífico y el Caribe presionaron para completar el acuerdo, mientras que los países del Norte Global solo trabajaron para lograr compromisos en los últimos días de la cumbre. “Más retraso significa **destrucción de los océanos**. Estamos tristes y decepcionados. Mientras los países sigan hablando, los **océanos** y todos aquellos que dependen de ellos sufrirán”, señaló.

Un estudio publicado a principios de este año en **Advances in Atmospheric Sciences** encontró que de 1986 a 2021 los **océanos** se han calentado a un ritmo ocho veces mayor que el visto entre 1958 y 1985. Además, desde 1958, cada década ha sido más **cálida** que la anterior. (Lea: **Olas de calor extremas harían que gran parte de la Tierra fuera peligrosa para 2100**)

A menos que la **ONU** convoque a una cumbre extraordinaria, las reuniones no se van a reanudar hasta el próximo año. Greenpeace advirtió que si la **ONU** no convoca a una reunión extraordinaria para completar los acuerdos “será un desafío proteger el 30 % de los océanos del mundo para 2030, el objetivo de 30x30 que, según los científicos, es el mínimo necesario para que los océanos tengan espacio para recuperarse”.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete